
国立市教育委員会指定 コミュニティ・スクール 

国立市立国立第三中学校 

学校運営協議会だより 
 

令和６年度 第３回運営協議会を開催しましたので、議事の概要を報告します。 

 
 

 

 

 

 

 

             司会：堀江馨（会長） 記録：武内陽子（副校長） 

 

《主な協議内容》 

■夏季休業期間中の報告、２学期の教育活動について 

■２・３学期の重点目標、令和７年度の学校経営方針及び人事構想（案）について 

■令和６年度 研究奨励校発表について、令和７年度 ５０周年記念式典について 

■地域学校協働活動推進員の１・２学期の活動について 

 

《主な意見》 

■三中カフェ：ＭＹＨＡ３ＲÜについて 

・三中カフェに来ていた生徒と地域のお祭りで会った。生徒から話しかけてくれた。 

・ＰＴＡから１０万円を支援していただけることになった。飲み物やエプロン等を購入する予定。 

・ＰＴＡでエプロン等を購入するのは良い。ＰＴＡ・生徒会・先生方が繋がっているのも良い。 

・くにたちの教育（８月５日号）に掲載されて良かった。 

 

■生徒会役員選挙について 

・生徒会役員選挙に１年生が６名も立候補している。生徒会主導の取組に純粋に関わりたいと思っ

ているようで良いこと。 

・学校生活が楽しいからこそ、自分たちが力になりたいと思っているのではないだろうか。 

・生徒会活動が他の生徒にとって「自分たちから進んで参画したい」という意欲ある良いものとな

っている。生活態度も、これまで以上に改善されていくと良い。 

 

■その他 

・１学期に出来ていたことが、夏休みが入って、できなくなっていることがあるかもしれない。 

・先生たちの“子供たちを思う気持ち”や“取組”が素晴らしい。保護者にも響くといい。 

・通常は６時間授業だが、合唱コンクール練習期間は５時間授業にしている。子供たちが合唱コン

クールを楽しめるように、時間の配慮をしてくれている。すごく良い。 

・定期テスト後、成績処理を適正に行うために授業時数を減らしている。保護者の立場からすると

「たったの１時間」と思うけど、先生たちにとっては、想像以上に貴重な１時間であることが分

かった。 

 

《協議結果》 

第３回学校運営協議会は、主な協議内容について承認しました。 

 

令和６年８月２９日 

第３号 

学校運営協議会 

開催日時：令和６年８月２７日（火） １５：３０～１７：３０ 

会場  ：国立第三中学校 第一会議室 

出席者者：堀江馨（会長）、近藤陽子（副会長）、山口茂（校長） 

野中英美（地域学校協働活動推進員）、内藤薫、加藤祥子、 

菊田愛恵、伊藤礼子 

 

第４回の学校運営協議会は、令和6年12月25日(水)15時30分より国立第三中学校で開催します。 

 


